
今年度の採用状況 

今年度の、看護部の採用試験への応募者は 242 名

でした。昨年が 140 名でしたので大幅な増加に成功

です！看護管理室、教育担当、人事係が一丸となって

取り組んだ甲斐がありました。 

 

 

 

 

2018年 4月に入職の看護師を対象とした採用活

動が始まりました。今年度の第 1回目は 1月 14日

にアエルで開催され、庄子副看護部長、東 15階の高

島看護師長と宍戸看護師（2年目）が病院の説明や学

生さんの質疑応答を行ってくれました。今回の病院説

明会には 28施設が出展していました。東北大学病院

は有名ですので、こういった病院説明会では自然に学

生が集まります。こんな時、小さな病院はあまり学生

が集まらず大変そうです。でもネームバリューにあぐ

らをかかず、中身でも他院に負けないように頑張りま

しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当院の教育計画の特徴でもあ

る、卒 3事例研究の論文集が完

成しました。1 月 27・28 日に

臨床小講堂で発表会が開催され

ます。自部署の先輩や後輩が聞

きに来てくれると受講生の励み

になると思います。ぜひご参加

ください。 

 

 

 

 

 倫理委員会の申請方法が変更になったため、看護研

究を行う方が減少しているようです。対策として

TUCSOでの看護研究に関する講演が開始され、研

究支援の体制が整ってきています。私たちNurse支

援室は卒３の事例研究を担当したり、研究計画書検討

会に出たりと、院内の看護研究に深く関わっていま

す。そこで私たちも看護研究に取り組み始めました。

写真は教育メンバーが質問紙調査のための準備をして

いる風景です。この機会に、みなさんも研究に取り組

んでみませ

んか？

Nurse支援

室でもご相

談に乗れま

すのでお気

軽にお越し

ください。 

 

 

 

新中央診療棟工事の影響で、看護管理室が外来A

棟 5階に引っ越します。これに伴い 2 月 4日から

Nurse支援室も外来A 棟 5階に引っ越しします。こ

れに伴い、学習カードの提出時ははるばる外来A棟

まで来ていただかなければなりません。遠くて大変で

すが、道に迷わないようにお越しくださいね。 

 

 

 

 

 

 大学 3年生を対象とした病院説明会が始動！ 

□■ 編集後記 ■□ 

みなさんには趣味はありますか？ 私は、最近新しい趣

味が生まれました。こんな不気味なものどこに需要があ

るんだろうと思って生きてきました。でも今は、慈愛に

満ちた表情にかわいさを感じています。仲間募集。 

Nurse支援室 高田（趣味：こけし収集） 

だ よ り 
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卒３事例研究の論文が提出されました 

Nurse 支援室でも研究に取り組んでいます 


